

TERRITORIO ESTUDIADO

El presente trabajo estudia los afloramientos yesíferos más importantes de la provincia de Albacete, considerando como tales aquellos territorios en donde los materiales yesíferos, al no estar cubiertos por otros, son fácilmente reconocibles y visibles en el campo. Asimismo, colindando con estos afloramientos, es muy frecuente encontrar sustratos margosos y/o salinos que en ocasiones también fueron muestreados.

Junto a pequeños afloramientos puntuales de escasa importancia (Paterna del Madera), se han delimitado dos grandes zonas de afloramientos yesíferos (Figura 1).



Figura 1: Localización geográfica de las zonas yesíferas estudiadas.